











## 尖つた當局の神經で、言論取締りは頗る嚴重

日本近信

水平社と無産階級と  
提携するのを恐れて

危險思想を取扱つた著書や雑誌は近年著るしく増加し、世の景氣につれもつと少しあらしかったが、風俗擾亂に類するものと共に當局の神經を尖らし從つてその取締も頗らしく何か何しろ活用尾上松之助の娘の嚴を極め發賣禁止の厄に遇ふもの十四萬圓など年一萬圓の大臣が全

のも數くないが、去る七月十一日に

は共産主義者の機關雑誌で以前赤旗

と稱し其筋の内命によつて改題した

『階級戦』の創刊七月號に『水平運動』

の革命的意義が當局の忌避に觸れ

▲ 安寧秩序紊乱の廉によって發賣を

禁止された、筆者は高橋貞樹といふ

東京水平社の同人社會主義者で本年

僅か十九歳の青年であるが、最近各

地に於ける水平運動が勃興し殊に激

烈を加へ當局はこの運動が社會主義

者と提携することを懼れてゐたのに

同紙に掲載された内容が遂に過激主

義に傾いた

▲ 激越なものであつたためである、

同志の發賣禁止と共に早稻田の僚友

高橋平兵衛氏の惨死を

▲ 賞揚したのでこれもやられ、鑑夫

知銀行等の各名古屋支店は一齊に取

れた方面的の出版物には餘程激烈になつ

て來た、これにつき宇野内務省圖書

課長代理は語る『階級戦』の論文高橋

が最もに至つて當局の態度は斯うし

た方の出版物には餘程激烈になつ

て來た、これにつき宇野内務省圖書

課長代理は語る『階級戦』の論文高橋

## 光り輝く伯國の未來

五年先には全世界の羨望

元は匈國有名な女醫者

カイゼルに運命を豫言した時舊獨帝

は信用しなかつた、所がそれが皆

的中して戦争、敗北、共和制

と實現し、さては最近のアメロング

の説所の鑑定其の言つた通りにな

つた、塊國皇帝もその豫言を信じな

かつたが、説所に消ゆる運命まで、言

葉そのまゝが事實になつて行つた、

或る日紹育でハーディング大統領の親

戚に其の死を

豫報した所が一笑に附された

が事實はどうだ、得意になる美し

い女豫言者が日下聖市にその良人さ

に滞在し、希望の者に運命の判断

をしてやつてゐる、名はベリア・ラ

ヨイ子と言ひ、匈牙利人、以前は女醫

者として同國では有名だったが、フ

レーニュード本業を捨て

印度にも没頭し、長い間

豫言して歩いてその百百中の

に世人を驚かしてゐたのだ相な、同

女が伯國の將來についての豫言をき

くと、今年は政治、經濟及國際問題何

れの方面も八方塞りの難況にある、

然しそれは皆解決される、向後五年

間伯國の諸事情に一大

變革が行はれ、多數の英國人が

大資本を擁して渡入して来る、諸工

場は至る處に黒煙を吐き、世界

の造船所が設けられ、やう

に米國が伯國を呑みにかゝつて

此處彼處手を出す、而し伯國人は

巧妙に反抗して其を避ける、結局各

方面から羨望やら嫉妬の中心となる

伯國は

彈丸の製造に力を盡す、恐

年の製造は再び、日下聖市にその良人さ

を示す

が、

の豫言者

